

Akhir Tahun 2024, UPZ An Nur Rejasari Salurkan Bantuan Biaya Pendidikan

Narsono Son - REJASARI.INDONESIASATU.ID

Dec 2, 2024 - 19:08



Akhir Tahun 2024, UPZ An Nur Rejasari Salurkan Bantuan Biaya Pendidikan

REJASARI - BAZNAS, UPZ Mushola An Nur Rejasari, Purwokerto Barat, Banyumas, Jawa Tengah, terus berperan aktif dalam mendukung pendidikan anak-anak dari keluarga kurang mampu di Kabupaten Banyumas. melalui dana zakat infaq sedekah (ZIS) yang dikelola selama ini.

Kegiatan Penyerahan bantuan oleh Ketua UPZ An Nur Asmah Asiyah, berupa uang tunai biaya pendidikan sebesar 1.5 Jt, untuk Aditya Rizki salah satu siswa kelas IX SMP Muhammadiyah Desa Beji, Kec Kedung Banteng, yang diterima oleh Tyas orang tua siswa didampingi Wiji bendahara sekolah, bertempat di Sekolah, Senin (02/12/2024).

Demikian yang dijelaskan oleh Ketua UPZ An Nur Rejasari Asmah Asiyah, UPZ selalu bekerja sama dengan para petugas lapangan, tokoh agama, tokoh masyarakat, untuk terus bergerak menebar manfaat, diakhir tahun 2024 ini, kembali menyalurkan bantuan biaya pelunasan pendidikan jelang pelaksanaan tes sekolah, khususnya bagi siswa yang kurang mampu dan membutuhkan.

"Bantuan ini bertujuan untuk membantu para siswa agar dapat tetap mengikuti tes sekolah dan tidak terhambat oleh pelunasan biaya pendidikan," Ungkapnya.

Selanjutnya, Asma menjelaskan, UPZ An Nur tidak hanya menjalankan amanah untuk mengelola dana zakat infaq dan sedekah dengan baik, tetapi juga turut berperan dalam memajukan pendidikan di wilayahnya. Langkah ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan pendidikan anak-anak kurang mampu, serta memperkuat kesadaran masyarakat akan pentingnya zakat infaq dan sedekah dalam membangun kesejahteraan bersama-sama.

"InSyaaAllah membawa manfaat dan keberkahan untuk semua pihak, terutama para muzakki, munfiq, donatur, mustahik, penerima bantuan, penerima manfaat, dan relawan Baznas," Jelasnya.

Dikesempatan itu, Tyas selaku orang tua dari Aditya, menyampaikan terima kasih, dan menceritakan, awalnya mengajukan permohonan bantuan kepada UPZ Mushola An Nur, bisa membantu meringankan biaya pendidikan Aditya yang belum terbayarkan dari kelas VII sampai IX.

"Alhamdulillah dikabulkan, terima kasih Aditya bisa mengikuti tes sekolah, UPZ An Nur sangat dibutuhkan kehadirannya oleh Masyarakat," Ujarnya.

Bendahara sekolah, wiji, menambahkan kami atas nama sekolahan mengucapkan terimakasih kepada UPZ Musholla An Nur yang telah membantu salah satu siswanya, semoga UPZ An Nur terus Istiqamah, Amanah dan kehadirannya selalu menebar manfaat.

"Kemanfaatannya pun sudah banyak dapat dirasakan oleh Masyarakat atas pengelolaan ZIS yang baik dan benar," Pungkasnya.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)